

**An alle Mitglieder des
Fördervereins Stiftung Haus Wilhelmine e.V.**

Eltville, im Dezember 2016

Sehr geehrtes Mitglied,

das absehbare Jahresende und die vor uns liegenden Weihnachtsfeiertage bewegen den Einen oder Anderen einen Moment innezuhalten, um die Ereignisse dieses Jahres zu reflektieren.

Die Mitglieder des Vorstandes haben ihr letztes Treffen in diesem Jahr zum Anlass genommen, die Ergebnisse unserer Vereinsarbeit in 2016 zu analysieren und mit Blick auf die zu Jahresbeginn formulierten Zielsetzungen zu bewerten.

Nach einem Jahr, in dem wir die Beschaffung sowie die Installation von zwei Großbildfernsehern und einer neuen Digitalantenne finanziert hatten, lag der Focus unserer Arbeit im laufenden Jahr auf der Gewinnung neuer Mitglieder und dem Einwerben weiterer Spenden.

Beide Ziele wurden erreicht. Im Jahresvergleich 2015/2016 wuchs unser Mitgliederbestand um mehr als 20 Prozent auf insgesamt 31 Personen.

Großzügige Spenden von € 1.350,00 haben unsere Vereinskasse wieder aufgefüllt und sicherten so die Voraussetzung für weitere finanzielle Unterstützung von Beschaffungen und Kostenbeteiligungen gemäß unserer Satzung.

So konnten wir die Kosten für die musikalische Untermalung des Sommerfestes ebenso übernehmen wie auch für das diesjährige Adventskonzert, das am 10. Dezember 2016 im Haus Wilhelmine stattfand. Unter <http://www.fv-stiftung-haus-wilhelmine.de> erreichen Sie unsere Homepage. Dort finden Sie u. a. auch eine Nachlese aller Vereinsaktivitäten zu Gunsten unserer Heimbewohner. Allen Vereinsmitgliedern und den Spendern dankt der Vorstand für ihre Mitarbeit und die Unterstützung unserer Vereinsziele.

Im Verlauf der diesjährigen Mitgliederversammlung, die am 17. Juni 2016 im Burgsaal der Kurfürstlichen Burg in Eltville stattfand, wurden zwei neue Vorstände in das Gremium gewählt. Mit dem neuen Schatzmeister, Stefan Jacob, und der Beisitzerin, Patricia Schulz-Hashagen, ist der Vorstand nun wieder vollzählig und freut sich gemeinsam mit Ihnen auf ein erfolgreiches 2017.

Wir alle wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen ein geruhsames und besinnliches Weihnachtsfest und ein glückliches Neues Jahr bei bester Gesundheit.

Ihre Mitglieder des Vorstandes



Jürgen Behle, Beate orn,

Jacob, Patricia Schulz-Hashagen, Kirsten Behle